



Pièces 8 Pièces

Superficie 270 m²

Référence 10493KP

Prix 990 000 €

Opio Maison à vendre (06650)

MAISONS & APPARTEMENTS

Votre agence era cote d'azur immobilier (+33/608/58/64/35) à nice a le privilège de vous proposer: magnifique villa provençale situé dans la commune prisé d'opio. Construite au Début des années 1970, cette propriété d'une superficie de 270 m2 sur un terrain plat de 2011 m2, offre un cadre de vie exceptionnel. Vous pourrez profiter de sa piscine tout au long de l'anné grâce au climat avantageux de la Côte d'azur. l'intérieur de la villa se compose de 5 chambres, dont une de plain-pied, un espace de réception, un salon cosy et agréable ainsi qu'une salle à manger avec une cuisine ouverte ...

Your era cote d'azur immobilier agency (+33/608/58/64/35) in nice has the privilege of offering you: magnificent provencal villa located in the popular town of opio. Built in the early 1970s, this property with an area of 270 m2 on a flat plot of 2011 m2, offers an exceptional living environment. You can enjoy its swimming pool all year round thanks to the favorable climate of the Côte d'azur. The interior of the villa consists of 5 bedrooms, one of which is on one level, a reception area, a cozy and pleasant living room as well as a dining room with a modern and fully equipped open kitchen. ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





